



« Je sais en qui j'ai cru...heureusement que j'étais loin quand MIDA ...mon nom aura un peu de repos ... », c'est par cette déclaration sur sa page facebook que le Rev Dieunedort Kamdem s'est lui aussi invité dans cette affaire qui continue de faire les choux gras de la presse camerounaise.

Un mandat d'arrêt pour « escroquerie aggravée » avait été lancé contre cet « homme de Dieu » le 1^{er} mars dernier, mais le Rev Dieunedort Kamdem a jusqu'ici multiplié les contres offensives dans lesquelles il évoque une « cabale » orchestrée par ses ennemies.

Cette autre sortie intervient donc au moment où de nombreux camerounais qui avaient l'espoir de voir leurs vies changés grâce à cette organisation sont aux abois.

La Mission d'intégration et de développement pour l'Afrique(MIDA) avait récolté d'énormes sommes d'argent auprès des jeunes. Mais elle s'était vue brusquement sceller le vendredi 19 avril 2018 par le préfet du Mfoundi. Il était alors reproché à ces « vendeurs d'illusion » l'exercice d'une activité illégale.